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支援センターだより
支援センターだより

ひかりほいくえん 支援センターでは 、
日頃からMom’s sunで取り組んでいる

いのちの安全教育のイベントを開催しました。
赤ちゃんの時からできることについて職員からの話を
聞いた後は、日頃の生活の中での疑問や悩みについ

て、職員を交えて交流会を行いました。

普
段思っている悩みはみ

ん
な
一
緒

普
段思っている悩みはみ

ん
な
一
緒

職員の感想職員の感想

号外

家庭での生命の教育をどのように進めたら良家庭での生命の教育をどのように進めたら良
いか、保護者の方の思いに寄り添いながら一いか、保護者の方の思いに寄り添いながら一
緒に考えて行きたい、私自身ももっと生命の緒に考えて行きたい、私自身ももっと生命の
教育について勉強していきたいと思いまし教育について勉強していきたいと思いまし

た。また、保育園のお子さんたちが生命につた。また、保育園のお子さんたちが生命につ
いて関心を持ち、真剣に話を聞いていた様子いて関心を持ち、真剣に話を聞いていた様子
を目にして、今後も生命の尊さついて伝えてを目にして、今後も生命の尊さついて伝えて
いきたい、一緒に生命に向きあっていきたいいきたい、一緒に生命に向きあっていきたい

と思いました。と思いました。

生命の教育となるとハードルが高く感じ生命の教育となるとハードルが高く感じ
ていまいますが、身近にできることがほていまいますが、身近にできることがほ
とんどで、生活の中、家庭の中で、当たとんどで、生活の中、家庭の中で、当た
り前のこととして取り組んでいく必要のり前のこととして取り組んでいく必要の

あるものなのだと感じましたあるものなのだと感じました


